

Original: francés

**DECLARACIÓN DE GABÓN A LA SUBCOMISIÓN 1 -SEGUNDA RONDA
(DOCUMENTOS PA1-503A Y PA1-511/ 2020)**

Gabón agradece los esfuerzos realizados por las CPC miembros de la Subcomisión 1 para permitir a este organismo subsidiario alcanzar sus objetivos a pesar del contexto sanitario en el que nos encontramos.

Respecto al documento PA1-511/2020, Gabón respalda la propuesta del presidente a condición de que se remitan los temas relativos al *TAC de 2022 y más allá para el patudo y la clave de asignación para el reparto del TAC* a la reunión intersesiones presencial de junio de 2021. En efecto, el tiempo establecido (4h 30) para las discusiones no permitirá alcanzar el consenso y, además, las limitaciones logísticas vinculadas al desarrollo de las reuniones virtuales limitarán la participación de los países en desarrollo. Proponemos a este respecto que los puntos 7 y 8 incluidos en la lista de prioridades de la Subcomisión 1 para 2021 sean abordados durante la primera reunión virtual (febrero de 2021).

Además, Gabón apoya el documento PA1-503A/2020, propuesto por el presidente de la Subcomisión 1.